



I - Sport, Kultur, Touristik

Tätigkeitsbericht der Musikschule für 2013

Gremium	Status	Datum	Beschlussqualität
Ausschuss für Sport, Freizeit und Kultur	Ö	26.03.2014	Kenntnisnahme

In der ersten Sitzung des Jahres wird regelmäßig im Ausschuss für Sport, Freizeit und Kultur über die städtische Musikschule berichtet. Der entsprechende Bericht für das Jahr 2013 und die Übersicht über die Aktivitäten der Musikschule sind dieser Vorlage als Anlage beigefügt.

Die größte und spannendste Aufgabe war der Umzug der Musikschule im Sommer 2013 vom E.v.B.-Gymnasium in die Räume der Konrad-Adenauer-Hauptschule, Am Mühlenberg. Beim Tag der offenen Tür am 12. Oktober 2013 konnten sich viele Mitglieder des Ausschusses von dem gelungenen Start überzeugen.

Eckhard Richelshagen hat zum 31.01.2014 das Führungsteam der Musikschule verlassen. Er leitet jetzt die Musikschule Hückeswagen. Die Aufgaben von Herrn Richelshagen werden zu gleichen Teilen von Rolf und Thomas Fahlenbock wahrgenommen.

Thomas Fahlenbock wird in der Sitzung für weitere Fragen und Auskünfte gerne zur Verfügung stehen.

Anlagen:

Anlage 1: Tätigkeitsbericht der Musikschule für 2013

Anlage 2: Übersicht Aktivitäten im Jahr 2013